
せん。これからも皆さんの体調に気を付

けて日々楽しく暮らしていただけるよう

お手伝いをさせていただきます。

スタッフ三人と食卓を囲みました。

衣替えや布団の入れ替えで大慌てです

今年1月に100歳を迎えられた三木さん

の日課はベッドで新聞を読む事です

今年はインフルの流行早いようです

皆さんに予防接種受けていただきました

インフルエンザなど感染症の方はおられま

一足飛びに秋がやってきました。

敬老の日は皆さん大好きなちらし寿司で

お祝いしました。三人がお部屋食となり

奇数月の第４月曜日に運営推進会議を行っております。
次回は11月25日（月）10時からです。
ご家族のご意見をお聞かせいただき、さらに快適なホームを
目指して行こうと思います。堅苦しい会議ではありません。
日頃の暮らしを見ていただき、ご意見や感想などお聞かせ
いただければ幸いです。お気軽にご参加お待ちしております。

久々に公園に出かけました。

おめでとうございます。これから

もお元気で「なかよし」で仲良く

暮らしてくださいね


